
 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

  
  

REQUERIMENTO Nº 0218/2018.                             Em, 13 de dezembro de 2018. 
 

REQUER O ENVIO DE EXPEDIENTE AO 
SECRETÁRIO DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE CABO 
FRIO SOLICITANDO A PREVISÃO DE ENTREGA AOS 
SERVIDORES E INTEIRO TEOR DO PROCESSO 
LICITATÓRIO DE AQUISIÇÃO DE MATERIAL 
SOLICITADO NO OFÍCIO Nº 140/2018 ORIUNDO 
DESTE GABINETE (CÓPIA EM ANEXO).  

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
 O  Vereador que subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, 

R E Q U E I R O à Douta Mesa na forma regimental, o envio de expediente ao Secretário de 
Saúde do Município de Cabo Frio solicitando a previsão de entrega aos servidores e inteiro 
teor do processo licitatório de aquisição de material solicitado no Ofício nº 140/2018 oriundo 
deste gabinete (cópia em anexo). 

 
Sala das Sessões, 23 de dezembro de 2018. 

 
 

RAFAEL PEÇANHA DE MOURA 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

Os funcionários do setor de vetores precisam de melhores condições de trabalho, pois 
ainda  atuam  com máscaras vencidas, vestimenta irregular (macacão) inadequada para o 
trabalho, luvas inapropriadas e de péssima qualidade (chegam a derreter) e inalando veneno 
em veículos não adequados ao tipo de trabalho, não obstante a secretaria de saúde tenha 
respondido nosso ofício acerca das condições de trabalho dos funcionários, não forneceu  
prazos e informações definidas para a solução dos problemas. Assim requeremos ao 
Secretário de Saúde de Cabo Frio a previsão de entrega aos servidores e inteiro teor do 
processo licitatório de aquisição do material de trabalho, fundamental para que os 
funcionários possam atuar com  
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 segurança, sem colocar em risco a própria saúde. Diante da relevância e do evidente 

interesse público da matéria solicitamos a aprovação por parte dos nobres Edis desta 

Casa Legislativa. 
 

 

 

 


